

エコ集会～空気とCO2

6月11日 6月のエコ集会がありました。

今回は、名古屋市環境局の森本さんが来て下さいました。みなさんご存じのエコソング「みんなでへらそうCO2」を作詞作曲された方です。空気とCO2について、いろいろ楽しい実験をしながら教えてくれましたよ。



みんなでへらそう～♪ってうたっているけど、CO2ってどんなものか知ってる?と森本さん。

風船を使って空気とCO2で重さ比べをすることになりました。黄色い風船は空気、赤い風船はCO2。重さを比べると・・・赤い風船の方が重いことがわかりました!!ということはCO2の方が重いんだね!それからこんな楽しい実験も・・・オレンジジュースを半分入れたペットボトルにCO2を入れてシャカシャカ振ると~あれあれ?なんだんべットボトルがへこんできましたよ。これは、CO2がオレンジジュースにとけたってことなんだって。できあがったジュースを先生に飲んでもらうと・・・「しゅわしゅわする!」オレンジサイダーになっていました。みんなが好きな炭酸ジュースは、CO2からできているんだね!

いろいろためになるCO2だけど、たくさん増えちゃうと地球が大変!だから増えないように気をつけようね*...○○☆。

最後に、森本さんが新しいエコソングを教えてくれました♪ さっそく覚えてみんなで歌って踊りましたよ。

4月21日 木曜日

編集だより

第50回運動会

6月13日 東丘小学校運動場にて運動会が行われました。

初めて運動会を経験したかわいい黄組さん、去年よりぐんと成長した姿が見られた赤組さん、練習の成果をばっちり見せてくれた青組さんもみんなビカビカ笑顔でよくがんばりました。



お天気にも恵まれ、親子で身体を動かしてさわやかな一日を過ごしていただけなのではないでしょうか?

田植え体験♪

6月16, 17日 全学年で田植えをしました。

ほとんどの子が田植え初体験!! ぬるぬるの田んぼの中に・・・おつかなびっくり足を入れて貰眞野さんに手伝ってもらって一人づつ苗を植えました。みんな、「こんなどろんの中に植えるんだね!!」とびっくりした様子でした。田んぼの中は歩くのもすごく力がります・・・田植えってすごく大変なんだね~!! 子どもたちは、田植えの大変さを実感したようでした。

秋には黄金色の稲穂がたれる予定です。稻刈りも楽しみですね♪



子育てコラム～「旬を味わう」

今、幼稚園の畑では、キュウリが大豊作です。子どもたちも長く大いきゅうりをとて目を輝かせ、実りに感動しています。ところが今、食卓ではキュウリやトマト、レタスなど、野菜やくだもののがいつでも食べれます。旬の実りは、夏の暑い時はからだを冷やし、冬の寒いときは、ダイコン、ニンジン、ゴボウなど根野菜でからだを温めます。

家庭菜園をつくってみましょう。きっと親子で季節の実りを味わえ、子どもにとって健康な生活ができます。そして、ビニールハウス、流通のエネルギーを使わず地球にも優しい暮らしとなります。

子供のために地球のために旬の作物を味わいましょう。

園長 岡田勝彦

園環境…『カイコウズの木』

黄3組の部屋の前にこんな木があるのをご存じですか?



「カイコウズ(海紅豆)」という名前の木なんです。別名「デイゴ」といい、暖かいところに育つ木です。毎年6月の初めころから真っ赤なお花を咲かせます。

園長先生によると、この木は自然に生えてきたそうなんです。どうやってこの場所に根付いたのでしょうか? 暖かい地方から鳥さんが種をはこんできたのかもしれませんね。

EIKO Information

中学生入学者選考
名古屋市立幼稚園

未就園児対象
子育て支援講座
親と子のさなが深まる
楽しいコミュニケーション講座です。
4月から、6回開催。
幼稚園にあそびにきてね
日程・詳細はコチラ▶

園庭開放
5月12日スタート!
詳細はコチラ▶

フレンド幼稚教室
友だちづくり、
集団あそび。
心身ともに健やかに成長、
発達されることを
願って開かれる教室です。
詳細はコチラ▶

ハンドブックご案内
幼稚園にハンドブックを見に来ませんか?
お子さまの成長に
大切なものが
わかります。
詳細はコチラ▶